

# FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KETEPATAN WAKTU PELAPORAN KEUANGAN PERUSAHAAN PERBANKAN *GO PUBLIC* DI BURSA EFEK JAKARTA

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi ketepatan waktu pelaporan keuangan perusahaan bank di Bursa Efek Jakarta. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan data tahun 2001, 2002, dan 2003. Metode pengambilan sampel yang digunakan adalah purposive sampling. Data yang diperoleh dianalisis dengan menggunakan analisis regresi linear berganda.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Rasio Gearing berpengaruh positif dan signifikan terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan ( $\beta_1=0.011$ ;  $p=0.019$ ). Semakin tinggi Rasio Gearing maka akan semakin tinggi Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan atau sebaliknya, semakin rendah Rasio Gearing maka Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan akan semakin rendah. (2) Profitabilitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan ( $\beta_2=0.032$ ;  $p=0.000$ ). Semakin tinggi Profitabilitas maka akan semakin tinggi Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan atau sebaliknya, semakin rendah Profitabilitas maka Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan akan semakin rendah pula. (3) Ukuran Perusahaan berpengaruh negatif signifikan terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan ( $\beta_3=-1.76 \times 10^{-8}$ ;  $p=0.023$ ). Semakin besar Ukuran Perusahaan maka akan semakin rendah Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan atau sebaliknya, semakin rendah Ukuran Perusahaan maka Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan akan semakin tinggi. (4) Umur Perusahaan berpengaruh positif signifikan terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan ( $\beta_4=0.016$ ;  $p=0.011$ ). Semakin tinggi Umur Perusahaan maka akan semakin tinggi Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan atau sebaliknya, semakin rendah Umur Perusahaan maka Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan akan semakin rendah. (5) Struktur Kepemilikan tidak berpengaruh positif signifikan terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan ( $\beta_5=-0.003$ ;  $p=0.177$ ).

Koefisien determinasi  $R^2_{adj.}=24.5\%$ ; yang berarti tinggi rendahnya ketepatan waktu pelaporan keuangan bank *go public* 24.5% dipengaruhi atau ditentukan oleh rasio Gearing, profitabilitas, ukuran perusahaan, umur perusahaan dan struktur kepemilikan; sedangkan 75.5% sisanya ditentukan oleh variabel-variabel lain yang tidak tercakup di dalam model regresi.